

# FONDS DER CHEMISCHEN INDUSTRIE

## fördert den Fachbereich Chemie

In diesem Schuljahr hat sich der Fachbereich Chemie unterstützt durch den gesamten Fachbereich Naturwissenschaften erfolgreich um eine Unterrichtsförderung bei dem Fonds der Chemischen Industrie (FCI) beworben. Dank der vielfältigen schulischen Aktivitäten im Fachbereich und dem stetigen Angebot von Leistungskursen in allen drei Naturwissenschaften wurde uns eine Förderung über 2.500 Euro zugeteilt. Der FCI unterstützt hiermit den experimentellen Chemieunterricht an ausgewählten Schulen in Deutschland.

Diese Fördermittel dienen der Anschaffung von Laborgasen. Wasserstoff hat beispielsweise eine enorme Bedeutung als Zukunftstechnologie, der wir in unserem Unterricht nun stärker gerecht werden können, um so das Wissen der Schülerinnen und Schüler über erneuerbare Energien, Technologien und Nachhaltigkeit zu erweitern. Es ermöglicht ihnen, die Zusammenhänge zwischen Wissenschaft, Technologie und Umwelt zu verstehen und auf kritische Weise über energiebezogene Probleme nachzudenken. Dadurch werden sie auf eine zunehmend technologieorientierte und nachhaltige Zukunft vorbereitet.

Wir bedanken uns beim Verband der Chemischen Industrie e.V. (VCI) für die Unterstützung!

*N. Wegner*

*(Fachbereichsleiterin Naturwissenschaften)*

Januar 2024